



PERIÓDICO



PAGINA

28/05/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

## #Video: Salida de Alejandra Del Moral confirma traición: #PRI Edoméx

Lunes, 27 Mayo 2024 13:24 Escrito por Adriana Uribe

**Salida de Alejandra Del Moral confirma traición: #PRI Edoméx**

DigitalMex

00:51

vimeo

Escucha la nota

Toluca/Estado de México

La dirigente del **PRI** por el Estado de México, **Ana Lilia Herrera Anzaldo**, indicó que la salida de la excandidata a gobernadora de su partido, **Alejandra Del Moral**, confirma la traición de un gobierno y de una candidata, no solo al priismo que les dio todo, sino a los mexiquenses que, sin militar en un partido político, se pronunciaron por cerrarle el paso al atraso, al autoritarismo y a la apatía que representan Morena, PT y PVEM.

<https://www.digitalmex.mx/politica/story/49823/salida-alejandra-del-moral-confirma-traicion-pri-edomex>